

Zaandam está de regreso en Guaymas

Escrito por comunicado

Miércoles 13 de Abril de 2011 14:11



Guaymas, 13 de Abril de 2011.- Con la música de la Banda Marchante de Guaymas y un gran ambiente de fiesta, una vez más el puerto estará de manteles largo este jueves para recibir con la hospitalidad que caracteriza a los guaymenses a la embarcación “Zaandam”.

Será a las 8:00 de la mañana de este jueves cuando un total de 1,432 pasajeros y 615 tripulantes, lleguen a las bellas aguas de la bahía de Guaymas, en la espera de conocer un puerto que tiene muchos atractivos que ofrecer y sobre todo gente amable y servicial, cualidades que distinguen a los sonorenses.

El alcalde César Lizárraga, dijo que con esta visita se completa una más de las programadas para este año, recordando que este 2011 fue un gran inicio para el puerto en materia de Cruceros, reiteró que Guaymas continuará trabajando para ofrecer mayores atractivos e infraestructura para que en visitas futuras de estas grandes embarcaciones, los cruceristas y sus tripulantes, continúen considerando el puerto de Guaymas, como el mejor destino turístico del Mar de Cortés.

Los turistas podrán disfrutar de la música de mariachi y presentaciones artísticas como ballet folklórico en el Malecón Turístico, donde estarán expuestas las ventas de artesanías y souvenirs de los locatarios del Mercado Municipal.

Además podrán recorrer las plazas y edificios públicos que guardan la historia y cultura guaymenses, además podrán observar la exposición fotográfica y antigüedades locales, en la Casa de los 3 frentes.

Zaandam está de regreso en Guaymas

Escrito por comunicado

Miércoles 13 de Abril de 2011 14:11

El crucero Zaandam que será la quinta embarcación de un total de seis que visitarán el puerto este año, abandonará las aguas guaymenses a las 5:00 de la tarde, con una especial despedida en el Centro Internacional de Cruceros.